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1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO 
Data Horário Local Coordenador da reunião 

05/05/2025 Início 11h00 Término 11h46 google meet Juíza Soneane Raquel 
 
2. OBJETIVO 
Analisar a necessidade da aquisição de mais recipientes de coleta seletiva, bem como 
tratar acerca do levantamento de linhas móveis. 
 

3. PARTICIPANTES 
Nome Lotação 
1 Juíza SONEANE RAQUEL DIAS LOURA SIMIOLI Presidente do Subcomitê 
2 GEORGE ALESSANDRO GONÇALVES BRAGA SA 
3 JAQUELINE DA SILVA RAMOS DISAIN 
4 ROBERT ARMANDO ROSA SETIC 
5 FRANK LUZ DE FREITAS DG 
6 WESLEI MAYCON MALTEZO SEGGEST 
7 ARTHUR LUCAS BASTOS CHAVES CMP 

 
4. DISCUSSÃO DA PAUTA 
 
Inicialmente, foi registrado pela servidora representante da DISAN, Jaqueline da Silva 
Ramos, que o PROAD 8655/2024 foi aberto para a aquisição de novos recipientes de 
coleta seletiva, conforme deliberação contida na ata de reunião do Subcomitê (id.79 do 
PROAD 20764/2017), com o orçamento incluído no Plano Anual de Contratações de 
2025 (R$ 20.000,00). 
 
Além disso, a servidora ressaltou que, nos autos do PROAD 6266/2024, foram 
adquiridos, em 2024, 33 conjuntos de coleta seletiva de 50 litros, com 4 cores (verde, 
azul, amarelo e vermelho). Desses, foram distribuídos 16 conjuntos, para atender a Ação 
3 “Implantar Programa de Coleta Seletiva e Reciclagem nas unidades de Porto Velho” do 
Plano de Descarbonização, permanecendo na Coordenadoria de Material e Patrimônio 
17 conjuntos. Sugeriu, ainda, a servidora que, neste ano, não seja realizada a aquisição 
de outros conjuntos e que haja o remanejamento do valor de R$ 20.000,00 para cumprir 
a Ação 1 “Adquirir créditos de carbono para compensar emissões de GEE” também do 
Plano de Descarbonização, em atendimento ao inciso IV do parágrafo 1º do Art.8º da 
Res. CNJ N. 594/2024, que determina que, até 28 de fevereiro de 2026, o Tribunal 
realize, pelo menos, uma ação de compensação de emissões. O Diretor-Geral, Frank 
Luz, registrou que, nesses termos, a licitação deverá ser realizada ainda neste ano de 
2025, tendo em vista que se deixar para fazer o procedimento em 2026 não terá tempo 
suficiente para o cumprimento da demanda. 
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Por sua vez, a Juíza Soneane Raquel Dias Loura Simioli sugeriu a expansão inicial da 
coleta seletiva para os Fóruns Trabalhistas de Rio Branco, de Ariquemes e de Ji-Paraná, 
que, nesse caso, não haverá a necessidade de novas aquisições, tendo em vista o 
estoque ainda existente. Além disso, a magistrada propôs que o início da coleta seletiva 
no prédio das unidades de Rio Branco seja junto com a inauguração do prédio, após a 
finalização da reforma. 
 
Além desse assunto, houve o registro de que faltam 9 responsáveis por linhas móveis 
responderem o Levantamento (id.110), realizado com o objetivo de reduzir os gastos com 
telefonia, conforme marcações no documento (id.118), ressaltando a servidora da 
DISAIN que foram feitas reiteradas as cobranças, via chat, aos não respondentes. 
 
Após os debates, os presentes sugeriram: 

a) Não realizar a licitação dos novos recipientes de coleta seletiva (PROAD 
8655/2024) e abrir novo processo para tratar da licitação objetivando cumprir a 
Ação 1 “Adquirir créditos de carbono para compensar emissões de GEE” também 
do Plano de Descarbonização, em atendimento ao inciso IV do parágrafo 1º do 
Art.8º da Res. CNJ N. 594/2024, com o remanejamento do valor de R$ 20.000,00 
para essa iniciativa, considerando o prazo concedido pelo CNJ; 

b) Expandir a coleta seletiva para os Fóruns Trabalhistas de Rio Branco, de 
Ariquemes e de Ji-Paraná, com início nas unidades de Rio Branco junto com a 
inauguração do prédio, após a finalização da reforma; 

c) Considerando que foram feitas reiteradas cobranças aos não respondentes do 
Levantamento (id.110), pleitear à Presidência que, por meio de despacho, solicite 
que os faltantes respondam ao Levantamento de linhas móveis, concedendo o 
prazo de 3 dias, ressaltando que na ausência de resposta será considerada a 
opção pela devolução da linha/aparelho telefônica(o); 

d) Sobrevindo todas as respostas, propor à SETIC o levantamento de solução 
tecnológica para substituir as linhas móveis, considerando as especificidades que 
serão levantadas na referida consulta;  

e) A partir das respostas positivas para a desativação das linhas, propor a devolução 
dos aparelhos celulares à CSIL para a destinação adequada com relação ao 
contrato ativo. 

 
Por fim, os membros propuseram submeter as sugestões supracitadas para análise e 
deliberação pela Presidência. 
 

Compromissos Responsável  Data limite 

1 Submeter as sugestões contidas nesta ata para 
análise e deliberação pela Presidência. DISAIN Imediato 
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5. FECHAMENTO DA ATA 

Data da ata Assinatura do relator 

05/05/2025 JAQUELINE DA SILVA RAMOS 
Divisão de Sustentabilidade, Acessibilidade e Iniciativas 

Nacionais 
 

 
 


